

Es Weihnachtet sehr

Von abgemeldet

Kapitel 9: 09 ~ Kekse aus der Sonbäckerei

„Und, wie findest du sie?“, Gohan konnte sich nicht beschweren. Zwei schöne Schwarzhaarige Frauen standen vor ihm. Die eine war seine Frau, die andere seine geliebte Tochter. Und es war Weihnachtszeit. Also bedeutete es, dass er, wie jedes Jahr, das Versuchskaninchen bei ihren Keksen war. Eine Tradition, die Mutter und Tochter schon seit Ewigkeiten besaßen. Und er kam auch auf seine Kosten, waren sie beide schließlich hervorragende Bäckerinnen. Generell war das Kochen in seiner Familie weit verbreitet, von der Weiblichen Seite her. Und Videll hatte von der besten Gelernt: Seiner Mutter.

„Wie könnte es mir nicht schmecken? Fabelhaft, wie immer!“